



istres Smag

istres.fr

Le magazine municipal de la ville d'Istres

LA RÉTRO 2023





LA RÉTRO 2023





⇒ Sommaire

JANVIER 2024 P. 4 & 5 JANVIER/FÉVRIER

P. 6 & 7 MARS/AVRIL

P. 8 & 9 MAI/JUIN

P. 10 & 11 JUILLET/AOÛT

P. 12 & 13 SEPTEMBRE/OCTOBRE

P. 14 & 15 NOVEMBRE/DÉCEMBRE

P. 16 & 17 AGENDA

P. 18 & 19 INFOS MAIRIE ET MÉTROPOLE

P. 20 CE QU'IL FAUT RETENIR DES CONSEILS MUNICIPAUX DE 2023

P. 22 ÉTAT CIVIL / BLOC-NOTES



TOUTE L'ACTUALITÉ SUR www.istres.fr
SUIVEZ-NOUS @villedistres



JANVIER FEVRIER

Du jeu, des labels et des citoyens honorés

L'événement de ce début d'année 2023, c'est l'inauguration de «La Box» ①, le 15 février, à la plaine des sports René-Davini. L'aire de jeux couverte, qui vient enrichir l'offre de loisirs pour les familles, est plébiscitée d'entrée.

Temps fort de la vie culturelle du territoire, le festival des arts du geste «Les Elancées» ② ravit 12500 petits et grands du 31 janvier au 11 février.

La Ville d'Istres enrichit son palmarès de distinctions avec deux trophées : le prix «Coup de cœur» des Territoriaux pour sa Conciergerie ③ est remis le 13 février et le label «Ville Internet» catégorie 5@, la plus élevée, est reconduit.

On connaît la vitalité et le dynamisme du tissu associatif local. Il est distingué plusieurs fois en ce début d'année. Ainsi, quinze Istréennes et Istréens sont salués le 15 janvier pour leur engagement tant sportif qu'associatif. Le collège Pasteur s'illustre doublement avec la jeune Emma ④, mise à

l'honneur après avoir remporté un prix d'éloquence au festival du livre de Mouans-Sartoux, tandis que Milan reçoit le prix d'excellence du concours franco-chinois de dessin jeunesse. C'est encore l'Oiseau Club d'Istres qui brille en compétition à Naples. Ce sont enfin les frères Pohl qui participent à l'émission de M6 «La meilleure boulangerie», diffusée fin janvier. Ils échouent de peu pour aller en finale.

Une initiative originale et unanimement saluée se tient le 26 janvier au gymnase Donadieu. Près de 200 personnes participent à un code de la route géant ⑤ dédié aux seniors, une remise à niveau collective et joyeuse.

La fin des restrictions liées à la pandémie de Covid-19 permet de retrouver deux manifestations populaires. La 7^e édition du Forum des métiers de la Défense et de la sécurité ⑥, qu'organise l'Espace Pluriel Jeunes, le 18 janvier, puis le 11^e festival du jeu ⑦, les 28 et 29 janvier, font le plein à la halle polyvalente.



④



②



①



Mais aussi... Ville sportive

ISTRES EN JEUX 2024. LE MOUVEMENT SPORTIF ISTRÉEN FAIT BRILLER LA VILLE

- Tristan Piombo ⑧, pensionnaire de Istres Sport Tennis, remporte fin février à domicile, à la plaine des sports René-Davini, l'Open Indoor ;
- Istres Provence Handball remporte la finale du tournoi Hand'Elite 42 face à Montpellier ;

- Les filles d'Istres Provence Volley rejoignent le dernier carré de la Coupe de France Fédérale en battant Saint-Dié début février. Les quatre autres équipes sont également qualifiées pour le 5e tour en Coupe de France, une première dans l'histoire du club ;
- Maintien en Nationale 1 des féminines de Istres Sport Haltérophilie et moisson de médailles toutes catégories pour les filles et les garçons du club ;

- Des performances pour les jeunes du Team Colas Pugil'Istres Boxing Club en boxe éducative (catégories poussin, benjamin, minime, cadet et junior) avec de nombreux titres de champions et championnes départementaux et régionaux ;
- Istres Sport Triathlon revient en D3.

⑧

⑥

⑤

③

MARS AVRIL

Une ville solidaire et tournée vers l'avenir

Ce printemps 2023 est marqué par la venue du ministre des Armées, le 28 avril, à la base aérienne 125 Charles-Monier. Sébastien Lecornu ① confirme la vocation d'Istres à devenir le «Roissy des Armées» et que la maintenance opérationnelle des Airbus A-330 multi-rôles «Phénix» se fera bien en partie au Pôle aéronautique Jean-Sarrail, confortant son décollage.

L'avenir de l'industrie sur le territoire se dessine également en avril avec le lancement du «Lab territorial Fos-Berre» et du regroupement «L'entreprise étendue» dédié à la formation.

Istres étoffe son dispositif de «ville connectée à ses usagers» en déployant une nouvelle vague de corbeilles intelligentes pour la collecte des déchets dans l'espace urbain. Elle expérimente aussi un dispositif innovant de vidange de ses trois piscines en récupérant l'eau pour l'arrosage et le nettoyage des voies. Des efforts salués par un dossier complet dans la revue spécialisée «Smart City».

L'engagement de la mairie en faveur du bien-être animal lui vaut d'obtenir le label régional «Ville amie des animaux» ② niveau excellence.

Istres inventive, tournée vers l'avenir mais aussi solidaire avec deux belles actions.

Le 12^e «Grand show des Restos du Cœur» de l'EPJ ③, le 25 mars à la halle, permet de récolter 11,2 tonnes de denrées au profit de l'antenne locale. Le 15 avril, la troupe des «Acteurs locaux» récidive avec son spectacle caritatif «Bienvenue à ISTRES» ④ qui remplit le théâtre de l'Olivier. Le chèque de 3000€ sera remis en septembre par l'Amicale des Pompiers d'Istres à l'association le Point rose pour le Domaine de Conclué.

En culture, le Magic Mirrors inaugure son nouvel emplacement début mars au CEC avec trois jours de fête. Le centre d'art Polaris reçoit ORLAN, ⑤ une grande dame de l'art contemporain, dans le cadre de l'exposition «Irréductibles beautés».

Le printemps signe le retour des animations de plein air avec des Oursinades relocalisées sur les rives de l'étang de l'Olivier début mars et les Carnavals d'Entressen ⑥ le 31 mars et d'Istres ⑦ le 22 avril ou encore le traditionnel repas des seniors ⑧, qui font le plein. Enfin, la Maison Pour Tous renoue fin avril avec sa manifestation «Graines de zen» après deux ans d'absence.



TOUTE L'ACTUALITÉ SUR
www.istres.fr
SUIVEZ-NOUS
@villedistres





5



4



6



7



9



Mais aussi... Ville sportive

LE MOUVEMENT SPORTIF ISTRÉEN FAIT BRILLER LA VILLE

→ Maud Vigne, coach à Istres Sport Tennis, est vice-championne du monde seniors avec l'équipe de France ;

→ Madelyne Medebert , à 10 ans, est déjà sacrée double championne de France (en individuel et en équipe) de Taïjitsu ;

→ L'équipe féminine d'haltérophilie du lycée Rimbaud sacrée championne de France UNSS ;

→ Jade Blanc, à 12 ans, est vice-championne de France de Pony-Games ;

→ Istres Water Polo organise son premier tournoi régional le 5 mars au stade nautique ;

→ Du 3 au 5 mars, le centre équestre du Deven accueille la première étape 2023 du National Hunter FFE où les cavaliers istréens tiennent leur rang ;

→ Le 19 mars, les Rameurs de l'Olivier reçoivent le championnat de France de rame traditionnelle ;

→ La VTTiste Isaure Medde entame une nouvelle aventure professionnelle en cross-country ;

→ Riad Labidi participe avec les Bleus aux Mondiaux de boxe amateur en Ouzbékistan fin avril, hélas battu dès le premier tour ;

→ Fanny Lavaud et Sarah Ouattara (Istres Sport Judo) participent à la coupe de France fin mars-début avril.



MAI / JUIN

Un printemps du cœur !

S'il est un fait à retenir en ce printemps 2023, c'est certainement le parrainage de la «Maison du Point rose» au domaine de Conclué à Istres, par l'ancien champion du monde de football, Zinédine Zidane ①. Un immense soutien du cœur, à travers ce projet d'accompagnement des enfants en fin de vie et de leurs proches.

Les mois de mai et juin sont souvent les prémices d'une montée en puissance d'innombrables rendez-vous qui font battre le cœur de la ville.

Après l'incontournable Grand Prix de peinture, le 1^{er} Grand prix de sculpture ② organisé par la ville a vu le sacre, début mai, de Nicolas Legrand et Stéphanie Huet parmi les 19 artistes en lice exposés au Château des Baumes.

Dans le même temps, l'UIMM (CFAI Provence) inaugure son école de production «Je fabrique mon avenir». Une unité de formation en chaudronnerie et soudage qui répond aux besoins du bassin d'emploi.

Pour célébrer les valeurs laïques et républicaines, le collège Savary invite ses élèves et ceux des écoles Pierre-Armanet, Raoul-Ortollan, Elise et Jean-Mille, Jean-Moulin et Jacqueline-Auriol sur la pelouse du stade du CEC ③ le 12 mai, pour former et incarner les lettres des mots : LIBERTÉ, ÉGALITÉ, FRATERNITÉ, LAÏCITÉ et ISTRES.

Le lendemain, 3000 éco-citoyens se retrouvent pour une édition spéciale d'«Istres Propre et durable» ④, associée cette année au festival de danse urbaine Hip Hip Hip Hop.

Les membres de «La Passacaille» fêtent 40 ans de chants, peu de temps avant que Pulsion ne célèbre également 40 ans de mouvements et de danse ⑤. Le théâtre de l'Olivier (ancienne version), signe quant à lui son clap de fin avec son dernier spectacle le 23 mai en vue d'une sublime renaissance en perspective.

La Maison du Combattant inaugurée le 3 juin, offre désormais un lieu de vie et d'organisation à l'ensemble des associations patriotiques.



Un 8^e poste annexe de police municipale ⑥, implanté dans l'hyper-centre, est inauguré le 15 juin.

Après la fête du foin et le rassemblement des vieilles guimbardes à Entressen, le mois de juin, empreint de maestria, offre une Feria 2023 aussi exceptionnelle dans l'arène que dans les rues du cœur de ville, suivie d'une fête de la musique au diapason ⑦.

De «Vibrations d'été», il fut aussi question en juin, comme une pulsation emmenée par les 4 Dj d'un plateau co-organisé par la ville et l'Office de tourisme ⑧ sur l'esplanade Charles-de-Gaulle, en guise d'annonce de l'été.





Mais aussi... Ville sportive

LE MOUVEMENT SPORTIF ISTRÉEN FAIT BRILLER LA VILLE

- Boxe : début mai, Clara Saunier conserve son titre de championne de France de boxe éducative ;
- Toujours en boxe, Caroline Cruveillier remporte la ceinture Montana ;
- Les élèves du collège Pasteur décrochent cette année le fameux challenge Davini ;
- Mateo Clary (à droite) devient champion de France aux arçons (gymnastique) ;

→ Ferdinand Omanyala, star mondiale du sprint, s'entraîne à Istres ;

→ Sandro Cavaille et Hugo Lapina sont sacrés champions de France cadets en tennis de table ;

→ Fin mai, l'Association Sportive Automobile Istres a organisé la 50^e édition de sa renommée course de côte ;

→ Danilo Faso (12 ans) devient champion d'Europe U13 de tennis de table ;

→ Ismaël Fajry s'empare du titre de champion de France Pro de Muay Thaï (boxe thaï) en 58,9 kg ;

→ Dans la perspective des Jeux Olympiques 2024 et du label « Terre de Jeux 2024 » (dont bénéficie la Ville d'Istres), des rencontres sportives scolaires interclasses ont réuni 2700 élèves au CEC ;

→ Fabien Gellion devient champion de France U15 en canoë et Valentin Parasme, autre pensionnaire d'Istres Entressen Canoë Kayak, devient vice-champion de France senior.



JUILLET AOÛT

Un été qui danse, qui chante et vit !

La période estivale est à Istres, une affaire d'alchimie. Un savant mélange des genres, fait de rendez-vous, d'animations et d'événements culturels, sportifs et artistiques qui invitent à la rencontre, à la déambulation ou la à flânerie, pour que chacun trouve le juste écho à ses envies.

À commencer par Les Nuits d'Istres ① qui ont proposé début juillet, 4 soirées exceptionnelles, emmenées par le Jamel Comedy Club, Big Flo & Oli, mais aussi Arthur H, Dominique A, Zazie et Marc Lavoine sur la scène du Pavillon de Grignan. Une mise en bouche rapidement relayée par la fête nationale et les soirées des Jeudis étoilés ②, qui attirent plusieurs milliers de personnes à chaque rendez-vous sur l'esplanade de l'Olivier.

Un mois de juillet également rythmé par le festival Jazz au Ranquet ③, décliné en 3 soirées, qui ont réuni 3000 personnes, dont la dernière était inscrite dans le cadre de Marseille jazz des 5 continents.

Les jeunes bacheliers ④ ont pu être fiers de leurs résultats pour profiter de l'été en toute sérénité, avec un taux de réussite exceptionnel de près de 100 % pour le lycée Rimbaud (99,7 % au BAC général et 98 % au Bac Techno) et 85 % pour le lycée professionnel Latécoère.

L'installation officielle de l'Escadron de Ravitaillement en Vol de Transport Stratégique 02.031 « Estérel » ⑤ à Istres, a marqué un pas de plus dans la structuration de la BA 125, en véritable Hub des armées.

La chapelle Saint-Sulpice, après une pause artistique durant l'été, s'est refait une beauté, grâce à des travaux d'améliorations de ses conditions d'accueil et un nouvel éclairage, pour offrir aux expositions encore plus



d'éclats. Le centre d'Istremont ⑥ qui a accueilli des milliers de jeunes Istréens, a aussi fait peau neuve pour offrir encore plus de confort, tandis que les premiers coups de pioches ont annoncé les travaux du futur théâtre de l'Olivier.

Pendant ce temps-là, les festivités continuent de s'égrainer tout au long de l'été, entre les fêtes d'Istres et le festival des arts de la rue « Les Rues de l'étagé » ⑦, sans oublier, les nocturnes du vendredi de l'Office de tourisme et l'Office du commerce, qui ont proposé plusieurs concerts et un marché des créateurs dans le cœur de ville. Enfin, les rendez-vous Cinés d'été dans les quartiers ont permis à un public en nombre, de partager une «toile» sous les étoiles.

Autant d'événements qui ont fait une fois de plus le succès de l'été à Istres.



TOUTE L'ACTUALITÉ SUR
www.istres.fr

SUIVEZ-NOUS
@villedistres





Mais aussi... Ville sportive

- Sylvain Serrano (policier municipal) remporte avec ses coéquipiers la 105^e édition du Provençal au Parc Borély à Marseille ;
- Mickaël Bonetto remporte quant à lui le 62^e mondial La Marseillaise à pétanque le 5 juillet à Marseille ;
- Nathan Camilleri et Paul Liger de l'Etoile Gymnique Entressen Istres (EGIE) ont été sélectionnés avec l'équipe de France junior et ont participé à un tournoi international en Slovaquie où ils se sont classés 2^e avec la France derrière l'Autriche et devant la Bulgarie ;
- Mathéo Fondi, termine la saison des joutes début août, vice-champion de France catégorie Benjamin ;
- L'équipe internationale de rugby des Tonga ⑧ s'est entraînée une semaine à Istres fin août dans le cadre de sa préparation en vue de la Coupe du Monde.

SEPTEMBRE OCTOBRE

Une rentrée entre culture, sport, environnement... et grands projets !

La rentrée 2023 sera vagabonde pour le théâtre de l'Olivier qui tire sa révérence dans sa forme actuelle laissant place, au printemps 2026, à un nouvel équipement hi-tech ① signé par l'architecte de renom Jean-Michel Wilmotte ②.

En attendant, plusieurs saisons «vagabondes» s'ouvrent pour la scène de l'Olivier qui prendra place au Magic Mirrors, au café musiques l'Usine ou encore à l'Espace 233. La rentrée c'est aussi le moment pour les enfants de reprendre le chemin de l'école. Ils étaient 4365 élèves (maternelle et primaire) à faire leur rentrée cette année dans les écoles de la ville ③.

Du côté de la plage de la Romaniquette, l'été s'offre un week-end festif supplémentaire, début septembre, avec la 6^e Guinguette sonore. Une édition exaltante aux dires des festivaliers amateurs de rock sur la plage.

Le 16 septembre, après des années de travaux de restauration, la chapelle Saint-Etienne ④ renaît lors d'une cérémonie portée par la voix de la soprano Tatiana Faucounau. Fin septembre la ville vibre au rythme du festival «13 en jeux» ⑤. Un rendez-vous danse et sport exceptionnel, dans le cadre de l'Olympiade culturelle 2024.

Aux arènes du Palio, un prodige fait sensation lors du week-end

taurin, les 14 et 15 octobre, qui vient conclure la temporada 2023. Le jeune toréro Marco Perez ⑥ envoûte le public pour sa première novillada piquée.

Dans les quartiers, du nord au sud et d'est en ouest, la 7^e «Ronde des soupes» annonce l'automne avec pour mot d'ordre la convivialité et le «vivre ensemble». Il en va de même pour la semaine de la parentalité «Grandir ensemble, enfant et parent», organisée fin octobre par les 3 centres sociaux de la ville.

Après plusieurs mois de travaux, la nouvelle base nautique d'Entressen est inaugurée le 4 octobre.

Du côté de la base aérienne 125, les jeunes de la première Escadrille Air Jeunesse Istréenne ⑦ prennent place. Mi-octobre, l'armée de l'air choisit officiellement le pôle aéronautique Jean-Sarrail pour la maintenance opérationnelle de sa flotte d'Airbus A330 MRTT. Un choix qui marque l'envol du site aéronautique istréen.



©Wilmotte architecte & Associés

①



②



④

TOUTE L'ACTUALITÉ SUR
www.istres.fr

SUIVEZ-NOUS
@villedistres





Mais aussi... Ville sportive

LE MOUVEMENT SPORTIF ISTRÉEN FAIT BRILLER LA VILLE

- La 25^e édition du triathlon Istr'M accueille plus de 400 participants ;
- Faites du sport, ⑧ les 16 et 17 septembre, le rendez-vous incontournable avec les clubs ;
- Les jeunes de l'école de rugby ISMR-XV, sélectionnés comme ramasseurs de balle lors de la coupe de Monde de Rugby au stade Vélodrome à Marseille, pour le match Afrique du Sud / Écosse ;
- Tom Dollé, Istres Entressen Canoë Kayak, décroche la médaille de bronze au championnat du Monde ;
- Hamid Jamal, décroche 2 médailles d'Or en haltérophilie aux championnats d'Afrique de powerlifting ;
- Carton plein pour les jeunes joueurs d'Istres sport Tennis de table au critérium fédéral T1 mais aussi chez les poussins et juniors au Grand prix Jeunes à Arles qu'ils remportent et au Top 10 européen avec une seconde place en U19 ;
- 14^e édition du semi-marathon Istres Paddle Contest sur l'étang de Berre. Deux courses, plus de 150 concurrents au total.



NOVEMBRE DECEMBRE

La gastronomie, les bergers, Noël...

Rendez-vous très attendu par les gourmets, début novembre, le salon des vins et de la gastronomie ① bat un record de fréquentation cette année avec plus de 6 300 visiteurs ! Avec le concert du célèbre groupe Nadau, qui a fait salle comble et un programme toujours aussi riche, la 47^e édition de la Fête des bergers nous a régales de nos traditions provençales ②.

Après le 14 juillet, la rencontre entre la République et les citoyens est toujours forte à Istres notamment pour la commémoration du 11 novembre ③. Un devoir de mémoire qui fait sens auquel de nombreux jeunes ont pris part tant à Istres qu'à Entressen. Le mois de novembre est aussi l'occasion de saluer les «nouveaux Istréens». Elles et ils sont environ 200 cette année à avoir choisi notre ville. Soyez les bienvenus ! Nouveaux aussi, les 8 jeunes de la promotion 2023/2024 du Service civique ④. Jusqu'en juin prochain ils auront à cœur de s'investir dans des missions d'intérêt général auprès des Istréens.

Moins jeunes mais tout aussi attendrissants ce sont les couples qui, au Magic Mirrors sur invitation de la mairie, ont fêté leurs noces d'or ⑤. Comme chaque année un joli moment de tendresse. La tendresse, il en a été aussi question lors de la semaine du «Bien vivre ensemble», fin novembre, principalement dédiée aux droits de l'enfant.

Il y a des rencontres qui marquent et celle organisée le 30 novembre, par l'EPJ à l'Espace 233, restera sans aucun doute gravée dans l'esprit des collégiennes et collégiens, lycéennes et lycéens de la ville. Cette rencontre c'est celle des jeunes avec Latifa Ibn Ziaten ⑥, présidente de l'association Imad pour la jeunesse et la paix. Cette mère qui a perdu son fils Imad en 2012 (assassiné par un terroriste), parcourt depuis le monde pour adresser aux jeunes un message simple de tolérance, de paix et surtout de vivre ensemble.

Une page se tourne pour la Maison familiale de vacances au CEC, qui devient la résidence «Lionel Trompette» ⑦. Un nouvel équipement municipal dédié à l'accueil des artistes et des sportifs.

Et puis arrive le temps de Noël. La ville revêt son habit de fêtes pour célébrer les derniers jours d'une année bien remplie. Manèges, parades, spectacles et bulles magiques ⑧ rythment les rendez-vous pour les petits et les grands avec la magie de Noël et «l'an que vèn» !





Mais aussi Ville sportive

LE MOUVEMENT SPORTIF ISTRÉEN FAIT BRILLER LA VILLE

→ Interclubs régionaux de natation. De beaux résultats pour Istres Sport Natation (poule B). Chez les dames : Louane Rousseau 1^{er} au 100m nage libre ; Laura Longhi 2^e au 200m brasse ; Lilou Picus 4^e au 200m 4 nages et Ava De Gregorio Miralles 5^e en 200m papillon. Chez les hommes : Bastien Joly 2^e 100m nage libre, Evan Perrot 2^e 100m brasse, Théo Jarrige 4^e 100m dos et Morgan Jourdan 4^e 200m dos ainsi qu'une 4^e place pour le club en 4x200m nage libre.

→ Ismaël Fajry ⑨ décroche la médaille de bronze au championnat du monde de Kickboxing ;
 → L'école de rugby ISMR-XV reçoit le label national « Une Étoile » de la FFR ;
 → Les jeunes d'Istres Sport Athlétisme brillent lors du cross de l'UAVH d'Aubagne avec 2 podiums et un en UNSS départemental ainsi qu'une médaille de bronze aux championnats départementaux catégorie minimes ;
 → Le club la Boule Gazeuse sacré Champion Départemental des Clubs (juniors) pour la saison 2023 ;
 → Le Comité Régional Olympique et Sportif région Sud choisit Istres pour la 4^e édition du challenge e-sport.

ISTRES AU GRÉ DE VOS ENVIES

AVEC L'OFFICE DE TOURISME



#NOUVEAU

Retrouvez l'Office de tourisme d'Istres sur « Tik-Tok »



@ISTRESTOURISME

Sur Instagram, partagez vos plus belles photos avec le hashtag #IstresTourisme



WWW.ISTRES-TOURISME.COM

Retrouvez toutes les infos du Club Tourisme sur : www.istres-tourisme.com ou au 04 42 81 76 00

→ Le guide « DESTINATION » est disponible. Conseils avisés d'experts du territoire, itinéraires pour découvrir la ville et coups de cœur de nos conseillers en séjour, offre de restauration et d'hébergement... Un guide clé en main recensant toute l'offre touristique d'Istres. Idéal lorsqu'on reçoit des amis et de la famille en vacances.



>>> AGENDA

JANVIER > 23 MARS 24

Agenda proposé à titre indicatif, susceptible de modifications.

Du 8 au 28 janvier

POLARIS ENCHANTÉ

Exposition interactive avec le collectif Chuglu
Centre d'art Polaris

Du 9 au 25 janvier

DES PLURIELS BIEN SINGULIERS

Exposition photographique
Hall d'expo 233

Du 17 janvier au 18 février

CLIC'ART 2024

Exposition photographique amateurs
Chapelle Saint-Sulpice

Mardi 9 janvier - 20h

HERVÉ KOUBI (DANSE)

« Sol Invictus »
L'Usine

Vendredi 12 janvier - 15h

ATELIER D'INITIATION INFORMATIQUE

Médiathèque du CEC

Samedi 13 janvier - 20h

ALEX VIZOREK (HUMOUR)

« Ad vitam »
L'Usine

Samedi 13 janvier - 21h

SALSA MILLIE & DJ EL RUBIO

Magic Mirrors

Samedi 13 janvier - 21h

L'ART DÉLICAT DE LA SCÈNE DE MÉNAGE (THÉÂTRE)

Espace 233

Samedi 13 janvier - 21h03

MARION MANCA « QUAND ON VEUT ON PEUT ! » (HUMOUR)

La Grange, Entressen

Mercredi 17 janvier - 9h

FORUM DE LA DÉFENSE ET DE LA SÉCURITÉ

Par Espace Pluriel Jeunes
Halle polyvalente

Samedi 20 janvier - À partir de 14h

NUIT DE LA LECTURE

Bal chorégraphique, café littéraire, contes, lectures signées, percussions corporelles, atelier de danse, exposition, buffet littéraire, lecture de textes, film...

Médiathèque du CEC

Samedi 20 janvier - 14h30

SIROCCO ET LE ROYAUME DES COURANTS D'AIR (JEUNE PUBLIC)

Ciné-goûter, à partir de 3 ans
Cinéma le Coluche

Samedi 20 janvier - 20h

ANDRÉ MANOUKIAN TRIO & BALKANES (JAZZ)

L'Usine

Samedi 20 janvier - 20h30

CABARET D'IMPRO DE LA KIFF

Espace 233

Dimanche 21 janvier - 14h30

LOTO DU COMITÉ DES FÊTES

Gymnase Arcelli, Entressen

Mardi 23 janvier - 20h

SUR LA TÊTE DES ENFANTS (THÉÂTRE)

L'Usine

Mercredi 24 janvier - 20h

M.O.L.I.E.R.E. (THÉÂTRE)

L'Usine

Vendredi 26 janvier - 19h

PRÉSENTATION DES CARTELS DE LA FÉRIA 2024

Gymnase Donadieu

Vendredi 26 janvier - 21h

EAGLE EYE CHERRY & MATHIEU DES LONGCHAMPS (POP ROCK)

L'Usine

Samedi 27 janvier - 15h

CAFÉ SIGNES

Partage et échange sur le thème de la Langue des Signes Française (LSF).

Médiathèque du CEC

Mardi 30 janvier - 14h30

LES FILLES NE SONT PAS DES POUPÉES... (jeune public)

Espace 233

Jeudi 1^{er} février - 20h

SARAB QUAWLEBESE TAPE (JAZZ)

Magic Mirrors



© Nathalie Bernette

L'Eau douce, le 14 février - Les Élançées 2024



Fondation Juliette Magh - 2024

Pandax (cirque), du 16 au 18 février - Les Élançées 2024

Samedi 3 février - 10h à 17h
ESDAC, ÉCOLE DE DESIGN
 Journée portes ouvertes
 CEC



Samedi 3 février - 20h30
CABARET D'IMPRO DE LA KIFF
 Magic mirrors

Dimanche 4 février - 15h
THÉ DANSANT
 Magic Mirrors

Mardi 6 février - 20h
L'ENDORMI (jeune public)
 L'Usine

Vendredi 9 février - 18h
DEMOLITION PARTY
 Préambule au festival des arts du geste, les Élançées
 Chantier du théâtre de l'Olivier

Du 10 au 25 février
LES ÉLANCÉES - 25 ANS
 Festival des arts du geste
 Divers lieux
 Programme détaillé sur
scenesetcines.fr/les-theatres/les-elancees

Samedi 10 février - 15h à 18h
25^e ANNIVERSAIRE DES ÉLANCÉES
 Démonstration de cirque, danse,
 ateliers, bal...
 Espace 233 & Magic Mirrors

Samedi 10 février - 21h03
DES CHIFFONS ET DES LETTRES
 (humour)
 La Grange, Entressen

Dimanche 11 février - 16h
MANOUCHE EN... FIN CHEF! (humour)
 L'Usine

Du 13 au 17 février - Divers horaires
DÉCROCHEZ-MOI-ÇA (cirque)
 Les Élançées 2024
 Sous chapiteau - Centre équestre le Deven

Mardi 14 février - 15h30
L'EAU DOUCE (danse)
 Les Élançées 2024
 Espace 233

Jeudi 15 février - 18h30
RAPPROCHONS-NOUS (cirque)
 Les Élançées 2024
 Magic Mirrors

Du 16 au 18 février - Divers horaires
PANDAX (cirque)
 Les Élançées 2024
 Sous chapiteau - Centre équestre le Deven

Samedi 17 février - 21h
LA SOURICIÈRE (théâtre)
 Espace 233

Lundi 19 février - 19h
DANCING PINA (documentaire)
 Les Élançées 2024
 Cinéma le Coluche

Vendredi 23 février - 20h30
CŒURS SAUVAGES «LES COLPORTEURS» (cirque)
 Les Élançées 2024
 Centre équestre du Deven (sous chapiteau)

Mardi 20 février - 18h30
LES AUTRES (danse)
 Les Élançées 2024
 Espace 233

Jeudi 22 février - 18h30
CITIZEN (cirque)
 Les Élançées 2024
 Espace 233

Du 23 au 25 février - Divers horaires
CŒURS SAUVAGES (cirque)
 Les Élançées 2024
 Sous chapiteau - Centre équestre le Deven

Samedi 24 février - 12h30 & 14h30
PASSAGES (cirque)
 Les Élançées 2024
 Magic Mirrors

Samedi 24 février - 20h30
et dimanche 25 février - 15h
YÉ (cirque)
 Les Élançées 2024
 L'Usine

Dimanche 3 mars - 15h
THÉ DANSANT DES GRANDS-MÈRES
 Willy Marco
 Magic Mirrors

Jeudi 7 mars - 15h
LE GRENIER MAGIC DE LILI
 Spectacle jeune public
 Magic Mirrors

Vendredi 8 mars - 21h
ORANGE BLOSSOM (world)
 L'Usine

Samedi 9 mars - 21h
LÉON PHAL ISHKERO NEW FRENCH TOUCH (jazz)
 L'Usine

Samedi 9 mars - 21h
SALSA MILLIE & DJ RUBIO
 Magic Mirrors

Mercredi 13 mars - 19h
LA PETITE NAPLES, OPÉRATION SULTAN
 Les mercredis du conservatoire
 L'Usine

Samedi 16 mars - 18h
LITTLE ROCK STORY (concert)
 L'Usine

Samedi 16 mars - 20h30
GRAND SHOW DES RESTOS DU CŒUR
 Halle polyvalente

Mardi 19 mars - 20h
DU BONHEUR DE DONNER (théâtre)
 Magic Mirrors

Jeudi 21 mars - 21h
FAADA FREDDY (world music)
 L'Usine

Samedi 23 mars - 20h
THE BLACK BLUES BROTHERS (cirque)
 L'Usine



EN DÉCEMBRE 2023, LA MÉTROPOLE ET LA VILLE D'ISTRES S'ASSOCIENT POUR DÉVELOPPER LA « SMART MÉTROPOLE »

→ La Métropole Aix-Marseille-Provence a fait le choix de se positionner sur le concept de « territoire intelligent », dans l'objectif d'en faire un axe stratégique de son développement. Dans le cadre du déploiement de cette démarche, l'institution signe des conventions de collaboration avec différentes villes du territoire. La première à s'associer à cette démarche est Istres qui, depuis plus de 5 ans, a adopté une stratégie numérique et a lancé de nombreuses initiatives dont le déploiement de 1300 capteurs connectés. Le 1^{er} décembre, la Métropole et la ville d'Istres ont signé une convention de collaboration permettant à la ville d'échanger sur ses cas d'usages, de les partager et d'établir une base de données commune pour de futurs projets.

L'ambition affichée par la Métropole en matière de « territoire intelligent » a contribué à ce qu'elle se voit décerner, en décembre 2022, le prix de Capitale européenne de l'innovation par la Commission européenne. Cette démarche fait écho aux objectifs et priorités ciblés par le plan de relance de la Métropole (AMP 2R) voté en juillet 2020. En initiant un projet de territoire intelligent, la Métropole souhaite tester pour ses propres politiques publiques des solutions numériques innovantes de Monitoring urbain environnemental afin d'améliorer l'efficacité des politiques publiques et le service rendu aux citoyens et aux usagers. Un domaine dans lequel la ville d'Istres fait figure d'exemple.

ampmetropole.fr

Infos mairie

Don du sang

La ville d'Istres est « commune donneur » (partenaire de l'EFS) et s'engage dans la promotion du don du sang. Les prochaines collectes auront lieu au mois de janvier et février. Info et lieu de rendez-vous sur mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr

Inscriptions vacances d'hiver 2024

Les inscriptions pour les Accueils Collectifs des Mineurs (ACM/3-14 ans) et les Stages Sportifs (6-14 ans), débutent dès le mercredi 10 janvier 2024 sur le kiosque famille (istres.fr), au guichet de l'Hôtel de ville et dans les mairies annexes du Prépaou et d'Entressen. Les inscriptions directes pour les séjours d'hiver ouvriront le mercredi 10 janvier 2024, uniquement au guichet de l'Hôtel de ville. *Plus d'infos au 04 13 29 50 00*

Pre-inscriptions et inscriptions vacances de printemps 2024

Les pré-inscriptions des séjours de printemps auront lieu du mercredi 31 janvier 2024 au vendredi 9 février 2024 (inclus), sur le kiosque famille (istres.fr) et au guichet de l'Hôtel de ville. Les inscriptions directes s'effectueront à partir du lundi 26 février 2024 au guichet de l'Hôtel de ville. Les inscriptions pour les Accueils Collectifs des Mineurs (ACM/3-14 ans) et les Stages Sportifs (6-14 ans), pour les vacances de printemps, débuteront dès le mercredi 6 mars 2024, en ligne sur le kiosque famille, au guichet de l'Hôtel de ville et dans les mairies annexes du Prépaou et d'Entressen. Enfin, les pré-inscriptions pour les séjours d'été se dérouleront du mercredi 20 mars au mercredi 3 avril (inclus) en ligne sur le kiosque famille et à l'accueil de l'Hôtel de ville. *Plus d'infos au 04 13 29 50 00.*

École maternelle : inscription et recensement

L'inscription en maternelle des enfants nés en 2021, pour l'année scolaire 2024/2025, aura lieu à partir du 17 janvier et jusqu'au 31 mai à l'Hôtel de ville et dans les mairies annexes du Prépaou et d'Entressen. Les inscriptions pour le recensement scolaire des enfants nés en 2022, débuteront le mercredi 29 mars 2024 et se termineront le 31 décembre 2024 à l'Hôtel de ville et dans les mairies annexes.

Dépistage VIH/IST anonyme et gratuit

La Maison Régionale de Santé d'Istres organise chaque vendredi de 12h à 15h, avec le Centre Gratuit d'Information de Dépistage et de Diagnostic (CeGIDD) du Centre hospitalier de Martigues, des dépistages anonymes et gratuits des infections par les virus de l'immunodéficience humaine (VIH), hépatites virales et infections sexuellement transmissibles (IST). *Info au 04 13 29 56 10*

Géomètre du cadastre

Dans le cadre de la mise à jour de la documentation cadastrale et la tenue à jour du plan cadastral de la commune, le Géomètre du Cadastre sera présent à Istres du 2 janvier au 29 mars 2024. Il sera amené à se déplacer sur l'ensemble du territoire communal. Conformément à l'arrêté préfectoral N°72 du 30 juin 2015, les agents chargés de cette mission sont dûment accrédités et peuvent être amenés à réaliser des travaux topographiques dans les propriétés publiques et privées.

Planning familial

Des permanences gratuites, anonymes et confidentielles du Planning familial ont lieu à la Maison Régionale de Santé (la Pyramide, place Champollion). Elles permettent un accompagnement individuel, familial et de couple pour toute question, difficulté, concernant la vie relationnelle, affective et sexuelle. Information, orientation sur les questions liées aux violences, aux conduites à risque, contraception, test de grossesse, IVG, discriminations... Ressources pour les professionnels. Les 2^e et 4^e lundis du mois de 13h30 à 16h30 avec ou sans rdv. *Infos au 04 13 29 56 10 ou par courriel à : mrs@istres.fr*

Recensement

L'INSEE procédera à Istres à un recensement partiel de la population du 18 janvier au 25 février. À cette occasion, 10 agents recenseurs iront à la rencontre des 1750 foyers istrésiens tirés au sort pour participer à cette campagne. Ceux-ci sont munis d'une carte professionnelle. Le recensement est obligatoire. Pour plus d'info sur le recensement : le-recensement-et-moi.fr

ESPACE PLURIEL JEUNES

EN PARTENARIAT AVEC LA VILLE D'ISTRES PRÉSENTE



LE FORUM DES MÉTIERS DE LA DÉFENSE ET DE LA SÉCURITÉ



ENGAGEMENT
DÉMONSTRATIONS
INFORMATIONS



MERCREDI 17 JANVIER 2024

DE 9H À 16H - HALLE POLYVALENTE - ISTRES



Pour plus d'informations :
04.42.56.25.19 ou epj.fr

Ce qu'il faut retenir des Conseils municipaux de l'année 2023

Cinq séances du Conseil municipal ont eu lieu au cours de l'année 2023, le 13 mars, le 12 avril, le 13 juillet, le 11 octobre et le 6 décembre. Exceptionnellement, les deux premières séances de l'année écoulée se sont déroulées sous la présidence de la 1^{re} adjointe Nicole Joulia en raison de l'absence du Maire, pour raison médicale. En ouverture de la séance du 13 mars, l'assemblée a observé une minute de silence en solidarité aux victimes de l'effondrement d'un immeuble de la rue Tivoli à Marseille. Fidèle à sa tradition de ville solidaire, le conseil a voté une aide financière de 10 000 € pour apporter son soutien à la Turquie, pays tragiquement touché par un puissant tremblement de terre début février. C'est lors de la séance du 15 avril qu'a été évoqué pour la première fois le projet d'usine de fabrication de panneaux photovoltaïques Carbon. « *Notre maire François Bernardini, en tant que Vice-Président de la Métropole délégué à la sidérurgie, à la pétrochimie et à l'aéronautique, s'est beaucoup investi pour faciliter cette implantation* », a précisé Nicole Joulia, ajoutant « *qu'avec cette installation qualifiée de « giga-usine (...) ce sera près de 1,5 milliard d'euros qui va être investi sur notre territoire* ». Au chapitre de l'urbanisme, la ville a confirmé l'acquisition des terrains de l'AFPA qui seront revendus pour y implanter un campus dédié aux métiers du numérique. Voté lors de cette séance, mi-avril, le budget 2023 maintient une dynamique d'investissement, sans augmentation des impôts locaux, malgré un contexte économique contraint.

Troisième réunion de l'année, le 13 juillet, sous la présidence du Maire. Un conseil qui s'est déroulé quelques jours après l'annonce de Zinedine Zidane de parrainer le futur centre d'accueil des enfants en fin de vie, « Domaine de Conclué ». Un projet porté en étroite relation avec l'association Le Point rose pour lequel le Conseil municipal a voté la création d'un fonds de dotation ayant



pour finalité de soutenir le fonctionnement et les investissements de la « Maison du Point rose ». Par ailleurs, l'assemblée s'est prononcée favorablement pour demander l'habilitation de la ville auprès de l'Agence Régionale de Santé et de la Direction Régionale de la Jeunesse, des Sports et de la Cohésion Sociale pour la création d'une Maison Sport Santé qui sera installée dans les locaux de la Maison Régionale de Santé (la Pyramide). On notera aussi, lors de ce conseil, la vente du domaine de Cascaveau (menaçant ruine), situé sur la corniche de Suffren, qui deviendra à terme un restaurant piano-bar avec piscine et jardin paysager.

C'est d'abord par une motion de soutien à Israël, précisant que depuis toujours la ville d'Istres est attachée à la démocratie, à la paix et à la sécurité des peuples, condamne sans réserve l'attaque provoquée par les terroristes du Hamas, que s'ouvre le 4^e conseil de l'année le 11 octobre. Cette séance sera aussi marquée par la solidarité de la ville pour les catastrophes naturelles qui ont touché le Maroc et la Libye cet automne. On retiendra ici aussi la prise en charge totale par la ville des abonnements mensuels de transport « Pass Métropole » (scolaires et étudiants) pour les Istréens au titre de l'année scolaire 2023/2024. Un effort financier pour la collectivité de 220 000 € jusqu'alors pris en charge par la Métropole. Enfin, l'assemblée délibérante a approuvé la candidature d'Istres pour l'obtention du label « ville 100 % éducation artistique et culturelle » décerné par le ministère de la Culture.

Lors la dernière séance de l'année, le 6 décembre, faisant suite au drame d'Arras, François Bernardini a rappelé les mesures

prises en œuvre par la ville pour assurer au mieux la sécurité dans les écoles de la ville, avec entre autres la mise en place de systèmes d'alarmes « attentats » et « risques majeurs ». Cette séance a été aussi l'occasion de faire un point sur le développement du pôle aéronautique Jean-Sarrail, choisi par l'État pour y réaliser la maintenance de la flotte d'avion A330 MRTT. Enfin, après avoir voté divers tarifs de services publics pour l'année 2024, au chapitre de l'urbanisme le conseil municipal s'est prononcé pour l'exonération des taxes d'occupation du domaine public dans le périmètre de l'opération façades.

Tout au long de l'année, lors de ses séances, le Conseil municipal a voté l'octroi de subventions pour le monde associatif et sportif istréen et a formulé de nombreuses demandes de subventions auprès de l'État, de la Région, du Département ou encore de la Métropole pour la réalisation de divers projets ou aménagements, mais aussi de rendez-vous culturels, soit autant de délibérations qui participent du « bien-vivre » à Istres.

Suivez le Conseil en direct vidéo

→ Notez-le, les séances du Conseil municipal sont systématiquement retransmises en direct vidéo sur le site internet de la ville : www.istres.fr

2024 ISTRES EN JEUX

EXCELLENCE . AMITIÉ . RESPECT

Retrouvez toute l'année Olympique istréenne
en scannant le QR CODE ci-dessous
ou rendez-vous sur istres.fr/istresenjeux

SUIVEZ-NOUS



@villedistres

Application gratuite
ISTRES ET VOUS



20
TERRE
DE JEUX
24

Ville d'ISTRES
www.istres.fr



État civil

MARIAGES

- Sabrina BOAZIZ et Philippe GRYSON
- Laetitia SCHNEIDER et Arnault MARCHAND
- Faïrouze MAJBOUR et Bienvenu PREIRA
- Jeaninne LÉVEILLÉ et Manuel MOYA-MONTERO
- Elodie BONDAZ et Kévin GROEBER
- Sarah FERNANDEZ et Sébastien FERNANDEZ

PACS

- Sarah FADELLI et Guillaume DROUET
- Chloé DEPINOY-FLEURY et Jordan NOËL
- Sandrine SEYS et Stéphane BARC
- Flora LAUDICINA et Thierry DA SILVA MACHIADO
- Fanny BOISSELOT et Laura WASTEELS
- Sylvie COQUEL et Gérard CHAUMONT

DÉCÈS

- Elie CRIVELLO (décédé le 1/07/23)
- Francis DAUTRICOURT
- Mylène LLANERAS épouse AZZOUG
- Serge GRANGIER
- Jean-René VALLET
- Jacqueline FAIVRE
- Pierrette POMMIER épouse SEGUI
- Andrée SOUPIRON veuve HEURTEUX
- Paule MARTIN épouse MONTAGNE
- Louis OLIVER
- Luisa GUERRERO veuve CORDERO

Centre médical public à La Pyramide

Le secrétariat sur place est ouvert du lundi au vendredi de 9h à 12h et de 14h à 16h.

Médecine générale

- Dr Panetta – Le mercredi de 9h à 12h et de 14h à 17h, le jeudi de 9h à 12h.
Sur RDV au 04 42 43 27 07

Cardiologie

- Dr Yvorra – Le mardi de 14h à 17h
Sur RDV au 04 42 43 25 40

Chirurgie digestive

- Dr Challal – Le lundi de 9h à 12h
- Dr Farvacque – Le mardi de 9h à 12h
- Dr Picaud – Le vendredi de 9h à 12h
Sur RDV au 04 42 43 24 20

Urologie

- Dr Di Crocco – Le jeudi de 14h à 17h
Sur RDV au 04 42 43 22 11

Allergo-Anesthésie*

- Dr Odin – Le vendredi de 9h à 12h
Sur RDV au 04 42 43 27 92

Gynécologie

- Dr Barthes – Lundi de 9h à 12h et de 13h à 16h
Sur RDV au 04 42 43 24 03
et 04 42 43 27 07

Orthopédie-Traumatologie

- Dr Solari – Lundi de 9h à 12h
Sur RDV au 04 42 43 24 10 et 04 42 43 27 07

Troubles respiratoires du sommeil (apnée)

- Dr Belkaïd – Le mardi de 9h30 à 12h
Sur RDV au 04 42 43 27 07

Naissance et décès

Publication dans IstresMag

Si vous désirez que la naissance de votre enfant soit publiée dans Istres Magazine vous devez en faire la demande auprès du service de l'État civil, situé à l'Hôtel de Ville, 1 esplanade Bernardin-Laugier, afin de donner votre autorisation de publication.

Les déclarants ne peuvent être que les parents (ou détenteurs de l'autorité parentale) et doivent fournir : un acte de naissance (délivré par la mairie du lieu de naissance), le livret de famille et une pièce d'identité.

Cette déclaration d'autorisation de publication doit être effectuée au plus tard dans les 3 mois qui suivent la naissance de l'enfant. Pour la publication des avis de décès survenus hors d'Istres, le déclarant (conjoint, ascendant ou descendant) doit se présenter au service de l'État Civil muni d'un acte de décès, du livret de famille et d'une pièce d'identité. Cette déclaration d'autorisation de publication doit être effectuée au plus tard dans les 3 mois qui suivent le décès.

Télé alerte

Inscrivez-vous au système immédiat d'alerte et d'information de la population en cas d'événement grave touchant notre commune, qu'il s'agisse d'un accident industriel ou d'un événement naturel majeur, comme l'incendie de l'été dernier. Cet outil dénommé « Télé Alerte », mis en œuvre à la demande de Monsieur le Maire, permet de joindre rapidement l'ensemble des personnes inscrites et leur transmettre des informations, des consignes et les bons réflexes à adopter pour mieux se prémunir du risque en question. L'inscription au système de « Télé Alerte » est gratuite et les informations fournies restent totalement confidentielles, dans le respect de la vie privée. Pour vous inscrire, connectez-vous à l'adresse internet suivante : www.istres.fr/alerte et suivez ensuite les instructions à l'écran.

Urgences

- Urgences dentaires (dimanches et jours fériés) ☎ **0 892 566 766**
- Pharmacie de garde ☎ **04 88 10 11 90**
- Centre anti poison ☎ **04 91 75 25 25**
- Allô enfance maltraitée ☎ **119**
- Allô violences conjugales ☎ **39 19**
- Police municipale ☎ **04 13 29 50 45**
- Police nationale ☎ **04 88 10 11 90**
- Pompiers ☎ **18 (ou 112 depuis un portable)**
- Urgence EDF ☎ **09 726 750 13**
- Urgence GDF ☎ **0800 473 333**
- Urgence EAU (SUEZ/SEERC) ☎ **0977 401 136**
- Urgence canicule istres ☎ **06 09 36 94 24**

HÔTEL DE VILLE

1, esplanade Bernardin-Laugier
CS 97002 - 13808 Istres CEDEX
☎ **04 13 29 50 00**

Horaires d'accueil du public :

Lundi de 8 h à 17 h 45 (journée continue).
Du mardi au vendredi de 8 h à 12 h
et de 13 h 30 à 17 h 45.

Accueil téléphonique auprès du standard : 8 h 30/12 h et 13 h 30/17 h 30

Pour toute urgence, contacter
la Police municipale ☎ **04 13 29 50 45**

MAIRIE ANNEXE DU PRÉPAOU

Quartier du Prépaou
13800 Istres
☎ **04 13 29 58 20**

Horaires d'accueil du public

Lundi et mercredi :
de 8 h à 12 h et de 13 h 45 à 17 h 45
Mardi, jeudi et vendredi :
de 8 h à 12 h et de 14 h à 17 h

MAIRIE ANNEXE D'ENTRESSEN

Avenue de la Crau - 13128 Entressen
☎ **04 13 29 56 50**

Horaires d'accueil du public

Mardi et jeudi :
de 8 h à 12 h et de 13 h 45 à 17 h 45
Lundi, mercredi et vendredi :
de 8 h à 12 h et de 14 h à 17 h

ISTRESmag

Nous contacter

Pour contacter la rédaction de Istres Mag,
veuillez envoyer un courriel à
istres-mag@istres.fr
ou téléphoner au **04 13 29 50 03**.

Directrice de la publication : Céline Camoin • Directrice de la communication et de la promotion de la ville, responsable de la rédaction des supports édités par la ville d'Istres : E. Du Liège • Rédacteur en chef É. Gavelle • Journalistes : L. Alvernhe, P. Merle • Photographes : M. Bressy, P. Merle, N. Martin G. Petit, S. Quenu, L. Rambaud • Maquette et mise en page C. Ballet • Tirage 24 000 exemplaires • Photogravure et impression Imprimerie Vallière, Miramas • Dépôt légal BNF 12 janvier 2023 N° ISSN 1245-1479



Pour préserver l'environnement, ce magazine est imprimé sur papier issu de forêts gérées durablement et de sources contrôlées.



Magazine recyclable, participez au tri sélectif !

LES ÉLANCÉES

Du 10 au 25
FÉVRIER
2024

25
ANS

FESTIVAL
DES ARTS
DU GESTE



Cornillon-Confoux
Fos-sur-Mer
Grans

Istres
Miramas
Port Saint Louis du Rhône



CIRQUE | DANSE | MAGIE | JEUNE PUBLIC



scenesetcines.fr



2024

ISTRES

Terre de réussite !

La ville d'Istres
vous présente ses
meilleurs vœux



Flashez le QR code avec
votre smartphone
ou rendez-vous sur la page :
www.istres.fr/voeux2024

Application gratuite
ISTRES ET VOUS



ISTRES
LA VILLE PAR
EXCELLENCE

